
 

 

   

 

 

 

 

 

ニュースレター 【事務局情報】NPO法人認証間近！ 

NPO 法人認証申請して 2 ヶ月を経過しましたが、現在 2 ヶ月の縦覧期間を経て審議中とのこと、9 月

30 日現在での申請団体一覧の順位を見る限りでは、31 団体中 14 番目になっています。現在何番目の団

体が審査をされているのかはオホーツク振興局でもわからないとのこと、遠くない内に認証されること

になると次の準備に入っています。※【事務局報告】NPO 法人理事調印を業者に注文しました。 

【第 16 回北見市総合武道祭レポート】①空手 

北見空手協会演武者の方々にｺﾒﾝﾄを頂きました。・草彅満さん「今回は、

通常の稽古場である道場での演武ということもあり、感じの良い切り出

しが行えたと思います。武道を通して伝えたいことは沢山ありますが毎

年ﾃｰﾏをもって要約し組手を行いﾁｬﾚﾝｼﾞしてゆきたいです。」・疋田清高

さん「あくまでも基本を重視した演武を心がけています。基本があって

の応用だと思うのです。気を抜くとケガに繋がりますので、集中力を切らさ

ぬ様演武し、終了後のほっとした感じがたまりませんでした。」・大矢ひとみ

さん「人前で演武すること、初めての体験。その日は、朝早く目が覚めドキ

ドキ。久しぶりに味わう緊張。でも、どうにか終わり、〔ヤッター〕と、ほっ

と安心しました。今回の武道祭は、私の人生で貴重な体験でした。」 

【期成会情報】平成 23 年度北見市武道館建設期成会役員総会 

 10 月 24 日 北地区公民館で平成 23 年度北見市武道館建設期成会役員総会が行なわれました。 

稲田正範会長は「武道館建設は 99 パーセント確定しまし

たが、武道館完成まで今後もご支援をお願いします。」と挨

拶した後、プロポーザル選定委員の坂井清治構想委員長より、

これまでの経緯を報告があり、審議事項に入りました。今年

度は、北見市長・議長・教育長を 11 月 28 日に表敬訪問する

予定で総会が終了しました。 

【事務局情報】武道館の早期建設を願って 

シリーズ今月の募金美人え～、誕生日が 3 月 29 日ですか！私と同じ日です

ね・・・などと、話が武道館建設の話に移り、いつも募金有難うございます。

「ほんの少しだけど、武道館の早期建設を願って募金するね」と治療費のつ

り銭を毎日募金してくれ、「私はスポーツが大好きで、何でもやったけど、

武道だけは縁がなかったな～。でも、娘婿が警察官で柔道をやっています

ね。」と募金美人の写真を拒み続け、三日目にしてやっと応じてくれた北見

市中ノ島の宮崎小夜子さんでした。むり言ってごめんなさい。(佐藤寿春) 
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